
Здравствуйте, коллеги!
Год как всегда начат с трудностями, но мы к этому привыкли. 
По-прежнему пытаемся не только расшифровывать и разобла-
чать действия бесов во плоти, но и помогать тем, кому больше 
не на кого надеяться. Читайте продолжение серии статей о 
«сапогах фельдмаршала». Квачков Владимир Васильевич при-
слал к нам в редакцию 10 книг: «МАНИФЕСТ РУССКОГО МИРА» 
и попросил их подарить читателям газеты. Кто не успел тот 
опоздал. Звоните и заказывайте. С наступающим праздником 
Сталинградской битвы!
Не прощаюсь!

Депутату Государственной Думы РФ
Лантратовой Яне Валерьевне

103265, г. Москва, ул. Моховая, д. 7
Председателю партии «Единая Россия»,

Зам. председателя Совбеза Д.А.Медведеву
ФСБ по Волгоградской области

Прокуратура Волгоградской области
СУ СК по Волгоградской области

ГУ МВД по Волгоградской области
Губернатору Волгоградской области

Председателю Волгоградской облдумы
Председателю Волгоградского областного суда

Обращение
Связанное с публикацией в газете «Колоколъ» №4 от 

2 февраля 2023 г. статьи 
«МЕСТНАЯ ОПГ ИЛИ ИНОСТРАННАЯ АГЕНТУРА?»

1.В газете «ПРАВДА» № 20 от 25-28 февраля 2022 года была 
опубликована статья В. Ряшина: «Почему не приватизировали 
сапоги фельдмаршала и в ней есть строки: «…город-герой 
на Волге на несколько дней онемел, когда газета «Вечерний 
Волгоград» 4 июля 2008 года опубликовала сенсационное сооб-
щение: Паулюса пленили не в подвале универмага, а в «Доме 
исполкома». И кто же выступил в роли эксперта-исследовате-
ля? Дивитесь, академики: всех поставил в угол заслужен-
ный работник торговли Валерий Кривцов».
Казалось бы, журналисты разоблачили вселенских разме-
ров аферу, но главному аферисту (Царство ему Небесное), 
всё сошло с рук без применения статей УК РФ.
(Губернатор всего-то с помощью Арбитражного суда вырвал 
историческую реликвию их рук аферистов).
2.Газета «Колоколъ» №46 от 8 декабря 2022г публикует статью 
«Подмётки сапог фельдмаршала стоимостью в миллионы» 
(Открытое письмо жены человека, ставшего жертвой одного из 
местных кланов), а редактор газеты рассылает письма во все 
силовые и административные структуры, указывая в них на 
группу поддержки этого самого клана из местных силовиков.
Производственная база на ул. Полоненко, 10 была приватизиро-
вана исключительно членами семьи Кривцовых, а затем прода-
на за 28 млн. рублей. Про акционеров элементарно забыли или, 
извините, послали лесом?
Областной комитет по управлению госимуществом этак спокой-
но сообщает, мол поезд ушёл, все здания на базе снесены и 
возвращаться к этой теме могут заинтересованные лица. А раз-
ве областному бюджету («незаинтересованным» лицам) 28млн. 
руб. не нужны на ремонт исторического здания и подвала?
И вновь семья Кривцовых и без статей УК РФ, и без матери-
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Если в этой статье правда, то можно сказать: 
«НАЧАЛОСЬ!»

AntonBlagin народный писатель, член Союза писателей России
В российских СМИ появилась информация, согласно которой 
Евгений Пригожин, создатель ЧВК «Вагнер», утверждает, что «в 
Администрации Президента РФ ждут поражения России и 
прихода США». То есть, иначе говоря, «в АП предатель на пре-
дателе!» Я слышу подобное от многих военных, участвующих в 
СВО, но они говорят это в личной беседе. А тут Пригожин сказал 
это во всеуслышание. Надо думать, пришло время сказать об 
этом громко... И это решил сделать человек, наделённый особы-
ми полномочиями от Верховного... 
Отвечая на вопрос о том, почему российские власти не закрыли 
до сих пор видеохостинг YouTube, на котором 40% информации 
откровенно враждебной России, Евгений Пригожин сказал:
«Первая и главная причина — у нас сегодня на Старой пло-
щади в Администрации президента огромное количество 
людей, которые мыслят только об одном — поскорее бы 
Россия проиграла войну, поскорее бы американцы при-
шли и отрегулировали нас. Потому что, когда мы упадём к 
Дядюшке Сэму на колени, он нас простит за все грехи: за то, 
что мы поддерживали пророссийские интересы, за то, что мы 
поддерживали (Владимира) Путина, и за то, что мы вообще 
жили на этой земле», — отметил Пригожин. Источник: https://
eadaily.com/ru/news/20...
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ального ущерба. Более того, риэлтор М.А.Помазан нашедший 
покупателя, осуществивший «задёшево» снос этих самых 
строений, обезпечивший семье Кривцовых солидную прибавку 
к стартовой цене, с которым Кривцовы подписали договор на 
вознаграждение в сумме 5600000рублей – усилиями своего 
юриста (бывший прокурор) и группы в погонах не просто остав-
ляют в карманах Семьи эти деньги, но и упекают риэлтора за 
решётку, когда тот имея справки от врача восстанавливался 
после перенесённого инсульта.
Повод? 
Безуспешно, пытаясь получить заработанные деньги П.А По-
мазан имел неосторожность применить к злостному неплатель-
щику житейский метод воздействия (словесный), ну никак не 
подпадающий под УК РФ.
В Открытом письме супруга М.А. Помазан назвала 3-х людей в 
форме, напрямую причастных к «сбережению» интересов семьи 
Кривцовых. 
- заместитель прокурора по Центральному району г. Волго-
града Бралиев И.И.
- руководитель СО по Центральному району г. Волгоград СУ 
СК России по Волгоградской области Суров В.В.
- старший оперуполномоченный отделения № 9 ОЭБ и ПК 
УМВД России по г. Волгограду Уланов А.В.
Однако упустила из вида -следователя следственного отдела 
по Центральному району г. Волгограда Бондаренко Д.О. 
создававшего из ничего дела и по М.А.Помазан, и по М.Ю. 
Олейникову.
Как и следовало ожидать в срок отписались все адресаты, куда 
мною были отправлены обращения. Вот только осадок чего-то 
несправедливого остался и именно поэтому в этот номер идёт 
статья «МЕСТНАЯ ОПГ ИЛИ ИНОСТРАННАЯ АГЕНТУРА?», где 
помимо риэлтора М.А.Помазан появляется ещё один заплани-
рованный «сиделец», о котором речь шла в Открытом письме - 
Михаил Юрьевич Олейников, эксперт написавший в экспертизе, 
что самовольные пристройки к универмагу могут быть безболез-
ненно снесены. 
Это подкреплено решением суда о признании самовольны-
ми пристроек Дело № А12-31095/2012 Арбитражный суд 
«06» марта 2017 год (от Прокуратуры Маланина Н.А). Истец 
- Территориальное управление Федерального агентства по 
управлению государственным имуществом в Волгоград-
ской области. Ответчик – Ерёменко В.В. (три пристройки 
к ЦУМу.). И как же исполняется Семьёй Кривцовых данное 
решение? Да никак!!!  Удивляет другое, бронированная стена 
вокруг Семьи Кривцовых. А почему ей не быть, когда пред-
седатель областной думы Александр Иванович Блошкин 
при докладе заместителю председателя Совбеза Медведе-
ву Дмитрию Анатольевичу, недавно посетившему Волго-
град, бодро рапортует, что всё, что связано с историческим 
зданием универмага, находится под контролем!!! 
А-я-яй, Александр Иванович, правды ведь Вы не сказали. 
Смотрите на 3 фото сделанные 26.01.2023г и на дату реше-
ния Арбитражного суда (6 марта 2017г).

И вот, что интересно, Семья Кривцовых «ловит» Михаила 
Юрьевича на заранее подготовленной откровенной «подставе», 
аналогичной той, которая проделана с риэлтором М.А Помазан 
и которую было невозможно реализовать без всё той же коман-
ды людей в погонах:
- заместитель прокурора по Центральному району г. Вол-
гограда Бралиев И.И.
- руководитель СО по Центральному району г. Волгоград 
СУ СК России по Волгоградской области Суров В.В.
- старший оперуполномоченный отделения № 9 ОЭБ и ПК 
УМВД России по г. Волгограду Уланов А.В.
-следователь следственного отдела по Центральному 
району г. Волгограда Бондаренко Д.О. 
 Семья Кривцовых вызывающе долго не платит исполнителям и 
когда те готовы были любым способом, но получить заработан-
ные деньги, в дело вступают вышеуказанные «специалисты». 
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Очевидно, после очень значимой победы на российской-укра-
инском фронте (11 января бойцы ЧВК «Вагнер» исключительно 
своими силами отбили у противника город Соледар в Донецкой 
народной республике и установили над ним контроль), Евгений 
Пригожин имеет право утверждать то, что он утверждает. И в суд 
его за дискредитацию кого-либо не призовут. 
Владимир Путин, Президент и Верховный Главнокомандующий, 
наверное, потому и наделил его особыми полномочиями, что 
Пригожину он доверяет больше чем кому бы-то ни было. 
В последнее время выяснилось, что у ЧВК «Вагнер» есть и тан-
ки, и штурмовые самолёты, и численность этих «частников» уже 
достигла весьма внушительной цифры. ЧВК «Вагнер» представ-
ляет собой крупное войсковое объединение из нескольких диви-
зий или бригад, — корпус по-военному. При этом эти «частники» 
хорошо вооружены, а их семьи не сидят без денег. Естественно, 
у многих обывателей в этой связи до недавнего времени был 
немой вопрос: «кто финансирует эту негосударственную струк-
туру, откуда деньги?»
Вчера эта тайна была частично раскрыта. В ТК «Мнение Пе-
трова» (генерала, между прочим, Петрова!) была напечатана 
заметка «Нашли одного из спонсоров ЧВК «Вагнер» и Армии 
России!!!»
«Этим тайным человеком была Елена Яровая — миллиар-
дерша из Москвы. По её налоговым отчётам СМИ обнару-
жили, что пожертвования компании Е.Пригожина составили 
за всё время около 2 млрд. рублей! Сама Елена старалась 
держать всё в тайне, но недавно она открылась…»
Откуда у Елены Яровой миллиарды — пока тайна, покрытая 
мраком. Однако, если она втихаря вкладывала их в повышение 
обороноспособности России, это очень патриотично. Чего нель-
зя сказать о многих других российских миллиардерах.
И тут, как раз такой случай произошёл: журналист Андрей Ка-
раулов рассказал о чудовищно больших деньгах покойного В.В.
Жириновского, которые сейчас тратятся за границей его сыном 
Игорем Лебедевым и его женой. Оказывается, у Вольфовича 
(«сына юриста»), который не был ни разу бизнесменом, только 
политиком и политическим актёром — скопилось на счетах и в 
недвижимости аж 4 миллиарда долларов США! И вот теперь 
его непатриотичный отпрыск тратит их в странах НАТО.
Помимо этого, А.Караулов назвал пофамильно других извест-
ных непатриотов России, которые сбежали за границу со своими 
капиталами. И ведь что удивительно, у всех или почти у 
всех еврейские фамилии...
А недавно Владимир Соловьёв, известный телеведущий, так 
же яростно как А.Караулов, прошёлся по ещё одному высоко-
поставленному политику, и тоже еврею..., которого он назвал 
«рыжей крысой». 

Если эти упомянутые евреи — вражеская «пятая колонна» вну-
три России (это действительно или откровенные враги России, 
или предатели, которые желают России поражения), то вот ведь 
что любопытно: на той стороне, на Украине, подобной еврей-
ской «пятой колонны» нет, которая бы откровенно вредила 
укронацистскому фюреру Владимиру Зеленскому! 
Иначе говоря, у России есть как внешний враг, так и внутренний, 
причём наибольший вред причиняет нашей стране враг вну-
тренний, а у Украины есть только внешний враг — Россия 
и русские. Хотя, нет... Как же я мог забыть о том, что еврей-
ский Киев ещё с 2014 года считает, что внутренний враг на 
Украине есть — это русские, там проживающие! Отсюда и 
запрет на русский язык, на русскую литературу в/на Украи-
не, отсюда и непрекращающиеся уже 9 лет со стороны ВСУ 
обстрелы городов Донецкой и Луганской областей.
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Я думаю, если Евгению Пригожину сегодня разрешено такое 
говорить: «...в Администрации президента огромное количе-
ство людей, которые мыслят только об одном — поскорее 
бы Россия проиграла войну, поскорее бы американцы пришли 
и отрегулировали нас», это значит, что остались считанные 
дни до зачистки России от «пятой колонны», то есть, от 
всех предателей и откровенных врагов.
Вот уж поскорей бы!
19 января 2023 г. Мурманск. Антон Благин
Комментарии:
Мехти Логунов: Привет, Антон Благин! Давно читаю твои ста-
тьи, но сейчас не о статьях. Я, Мехти Логунов, нынче 88 годков 
от роду, был арестован на Украине как Русский шпион, осужден 
на 12 лет лишения свободы, говорят, что я единственный не 
просил помилования (т.н. помиловки, это на ЗКовском языке), но 
сейчас я не про это, а вот про что. В СМИ часто звучит, “Русские 
своих не бросают”, оказалось ещё как бросают. Бросили ВСЕХ 
Русских на Украине, в Прибалтике, да и в Туркестане тоже. Но, я 
опять же не про это, а вот про что или кого. 
Я пробыл в украинских застенках почти два с половиной года, 
точнее 1231 сутки. Вся карательная система Украины ничего не 
смогла со мной сделать. Но и опять я не про это, а про моего 
Товарища, Гражданина Р.Ф., которого схватили по фальшивому 
обвинению, пытали изощренно, сутки держали прикованным к 
трубе отопления, нещадно избивали, руками, палками, ногами, 
вывозили в лес, надев на голову мешок и имитируя расстрел, 
стреляли возле головы. Когда его, наконец, после жестоких 
многочасовых пыток и побоев привели в камеру СИЗО, и он 
разделся, ВСЁ ЕГО ТЕЛО, спина, живот, руки, грудь были - один 
сплошной синяк. ЗК в камере сначала не поняли, подумали, что 
это - такая татуировка, что это - матерейший ЗК, а он человек 
одной из мирнейших профессий - он спасатель. Мы с ним про-
были в СИЗО в одной камере более полутора лет. Нас и пере-
водили из камеры в камеру и из корпуса в корпус всегда вместе 
вдвоём. Как мы поняли с ним, в надежде на прослушку, вдруг 
мы что-то выболтаем. Но и опять не об этом речь. Когда меня 
всё-таки выдворили из тюрьмы, сначала в Луганск, в ЛНР, а 
потом уже в Москву, я сразу же начал писать во все возможные 
российские структуры с просьбами о вызволении РУССКОГО, 
Гражданина России. 
У меня сохранились все ответы, ОТПИСКИ этих чинуш, кото-
рые “в тепле и уюте вечерами гоняют чаи”. О, это замечатель-
ная казенно-эпистолярная переписка. Знаешь, что я подумал, 
сейчас всё чаще люди пишут, что пора возродить СМЕРШ. А 
у меня ещё дополнение, пора возродить ШТРАФНЫЕ РОТЫ 
и ШТРАФНЫЕ БАТАЛЬОНЫ, как это было во время ВОВ. И 
направлять “писателей” этих отписок в штрафные роты и бата-
льоны! Но может быть, не в роты и батальоны, а в ШТРАФНЫЕ 
ВЗВОДЫ, потому что это КРАПИВНОЕ СЕМЯ такое изворот-
ливое, что и в ротах-батальонах оно будет косить, а взвод, 
да и взводный не даст хилять-увиливать при боестолкнове-
ниях. Я-то всю жизнь на производстве, понимаю, как надо учить 
таких. А они же всё про мобилизацию - то частичную, то всеоб-
щую. Вот их и направлять в ШТРАФНЫЕ ВЗВОДЫ и РОТЫ.
PS. Я-то, как только вышел из тюрьмы, почти сразу написал и 
Гаранту, и министру просьбу направить в действующую армию, 
но даже ответа-отписки не получил, проигнорировали. Я - Мехти 
Логунов, 88 лет, бывший политический узник Украины, пригово-
ренный фактически к ПЖ, т.е. пожизненному заключению.
BUKER: Очень бы хотелось верить в демонтаж 5-й колонны в 
России, но лично я, в это НЕ верю, ибо не видно даже предпо-
сылок. Одних слов Пригожина - МАЛО! Здесь нужна специаль-
но созданная для этого спец служба, например, тот же СМЕРШ, 
чтобы она целенаправленно этим занималась. Но увы, об этом 
мы пока лишь можем мечтать...

ДЕМОКРАТИЯ ПРИХОДИТ С ЗАКАТОМ
Часа два тому Александр Вучич выступил с обращением к 
нации. Кто понимает сербский, текст здесь, для тех, кто не 
понимает, короткий дайджест. Германо-французский план по Ко-
сово - уже не просто план, а нечто гораздо больше. На встрече 
«большой пятерки ему прямо указали», что он должен подпи-
сать без оговорок, иначе будут последствия. Далее: «Я был 
прав, лавируя, но не учел, что обострение не успокоится, оно 
будет только расширяться. Речь идет уже не только о России 
и Украине, очень скоро это распространится и на другие тер-
ритории, и мы не должны допустить, чтобы в какой-то момент 
загорелось у нас». Если мы откажемся, требования будут только 
сильнее, острее и сильнее, пока мы не дойдем до того момента, 
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В этом, перемалывающем судьбы людей механизме, не по-
следнюю роль играет суд Центрального района, куда по 
заказу Семьи Кривцовых силовики отправляют, извините, 
не боюсь этого слова-сфабрикованные дела.
Обращаю внимание только на один факт, присутствующий 
в делах и М.А.Помазан, и М.Ю. Олейникова-подписание 
договора Помазан М.А. с Кривцовыми и передача денег 
семьёй Кривцовых М.Ю Олейникову происходила на тер-
ритории Ворошиловского района. Но тогда каким образом 
данные дела попадают к силовикам Центрального района, а 
оттуда в стены Центрального районного суда?
К данному тексту обращения, отправляемому по вышеуказан-
ным адресам, которое будет опубликовано в газете, я добавляю 
2 цитаты из письма Михаила Юрьевича Олейникова, направлен-
ного Лантратовой Яне Валерьевне, депутату Государственной 
Думы, члену совета при президенте России по развитию 
гражданского общества и правам человека, основателю 
Всероссийской общественной организации «Союз добро-
вольцев России». Этот текст целиком в виде приложения будет 
отправлен вместе с обращением.

Так кто такой Михаил Юрьевич Олейников и кто такая 
Семья Кривцовых?

Цитаты из текста письма Олейникова М.Ю.:
«По имеющейся у меня информации Кривцов Е.В. является 
гражданином Доминиканской республики. Он выводит фи-
нансы за рубеж, в частности в Аргентину. В Доминиканской 
республике у него есть гостиница. Его дети и супруга имеют 
гражданство Франции, а также недвижимость в иностран-
ных государствах.
Фактически Кривцов Е.В. выполняет функции иностранного 
агента, а его действия, в том числе и относительно сохране-
ния объекта культурного наследия федерального значения,  
априори, не соответствуют интересам России.
«В заключение хочу сказать, что после окончания с отли-
чием Высшей следственной школы МВД, я до выхода в 
отставку проработал на оперативной работе в одном из 
спецподразделений ГУВД Волгоградской области. Службу 
окончил в звании майора, последняя должность - старший 
оперуполномоченный по особо важным делам. 
Мне известна «кухня» работы правоохранительных органов 
так сказать изнутри, а поэтому многие действия сотрудни-
ков правоохранительных органов в рамках расследования 
инкриминируемого мне преступления вызывают недоуме-
ние. На заслуженном отдыхе я нахожусь с 2009 года, новую 
работу связал с мирной профессией (как мне казалось) 
– сохранять культурное наследие. Я получил уже третье 
дополнительное образование «архитектора-реставратора», 
продолжаю учиться на технолога. Как и раньше, во время 
службы в органах внутренних дел, я горжусь своей про-
фессией и своим коллективом. На протяжении всей своей 
жизни моя деятельность направлена на служение Родине 
и интересам государства.Также хочу обратить Ваше внима-
ние, что в настоящее время мною проведена работа по соз-
данию экспериментального образца защиты от тепловизи-
онного наблюдения бойцов Вооруженных сил Российской 
Федерации, а также иных воинских формирований в зоне 
проведения специальной военной операции на Украине. 
Данный образец защиты от тепловизионного наблюдения 
не имеет аналогов в мире. В настоящее время достигнуто 
рамочное соглашение на производство опытного образца 
защиты от тепловизионного наблюдения и передачу его на 
испытание в подразделения СОБРа, а также в подразделе-
ния ЧВК «Вагнера». Из своих собственных средств я плачу 
за материалы и работу подрядчиков, за исполнение проб-
ных образцов и это, в свою очередь, принесло положи-
тельные результаты, позволив значительно продвинуться 
в создании и производстве экспериментальных образцов. 
Кроме того, мной совместно с изобретателем – авиакон-
структором и по совместительству моим руководителем 
Васильевым Николаем Валерьевичем проводится работа 
по разработке опытных образцов вентокоптеров.
В настоящее время уже готовы первые образцы вентокоп-
теров, которые были представлены на всевозможных вы-
ставках, в том числе на Международном авиационно-косми-
ческом салоне (МАКС). Совместно с бойцами ЧВК «Вагнера» 
и подразделениями СОБРа разрабатывается техническое 
задание по установки на летательные аппарат дополни-
тельного вооружения и средств эвакуации. 
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Патент на изобретение (вентокоптер) получен в соот-
ветствующей службе.
Несмотря на абсурдность и необоснованность предъ-
явленного мне обвинения, существует большая веро-
ятность моего незаконного привлечения к уголовной 
ответственности, в связи с чем, наша армия и спецпод-
разделения не получат даже пилотных эксперименталь-
ных образцов защиты от тепловизионного наблюдения, 
а также не будут запущены в серийное и массовое про-
изводство вентокоптеры, так как правоохранительные 
органы местного уровня «обслуживают» иностранных 
граждан – гражданина Доминиканской республики Кривцо-
ва Е.В., обладающего материальным ресурсом и активно 
его использующим для достижения своих целей, идущих 
вразрез с интересами российского государства и обще-
ства.
В связи с вышеизложенным, прошу Вас провести провер-
ку изложенных в моем заявлении фактов и вмешаться в 
сложившуюся ситуацию, рассмотрев вопрос о возможно-
сти прекращения незаконно возбужденного в отношении 
меня уголовного дела, во взаимосвязи с рассмотрением 
Вами вопроса о сохранения объекта культурного насле-
дия федерального значения.
Кроме того, прошу Вас обратить внимание и оказать со-
действие в скорейшем продвижении и запуске в массовое 
производство вентокоптеров и экспериментальных об-
разцов защиты от тепловизионного наблюдения бойцов 
Вооруженных сил РФ и спецподразделений. Последнее моё 
изделие получило одобрение от производителя снайпер-
ских винтовок Лобаева - «Лобаев-армз»». 
Р.S.
Уважаемые господа, редакция газеты «Колоколъ» присое-
диняется к требованиям Михаила Юрьевича Олейникова о 
тщательной проверке деятельности Семьи Кривцовых и 
группы поддержки одетых в мундиры с погонами. Счита-
ем необходимым произвести оценку вышеперечисленных 
фактов одновременно с делом незаконно возбуждённом 
против М.А.Помазан.
Рассчитываем, что способы предыдущих проверок с 
целью «защиты чести мундиров» более применяться не 
будут. Лично у меня всего лишь среднее юридическое об-
разование, но жизненный опыт позволяет утверждать, 
что не исключено наличие во всех вышеперечисленных 
действиях признаков существования в г.Волгограде ОПГ 
(организованной преступной группы)
 Приложение: Письмо М.Ю. Олейникова депутату Государ-
ственной Думы; Письмо Минобороны РФ Олейникову М.Ю.
Главный редактор газеты «Колоколъ»             С.В.Терентьев 
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когда нам придется сделать то, чего они хотят. Это означает, 
что впереди трудный период и политических разногласий, но 
нужно думать о Сербии». «Говорить о моей отставке? Что ж, 
это мой последний мандат, я сознаю, что мой долг - спасти 
государство, и если нужно делать что-то, чтобы выиграть 
время, я буду делать это. Мне не нужна власть,

как власть, у меня нет ни миллиардов, ни миллионов, ни 
активов за границей...» «Главный вопрос в том, что ЕС открыто 
явился к нам с палкой. Они требуют полной поддержки против 
России. И при этом ЕС является крупнейшим инвестором в нашу 
страну, крупнейшим донором. Я хочу верить, что они услышат 
меня и спрячут палку». «Что касается Косово, они непреклонны 
в том, что мы должны согласиться на членство Косово в ООН, 
но согласны, чтобы мы не признавали независимость Косово, и 
обещают помочь сделать так, чтобы сербы в Косово не под-
вергались жестокому обращению». «Нас никто не слушает, и 
нам придется принять это. Если бы я отказался говорить 
с ними, они бы сразу отменили безвизовый режим, потом 
отозвали бы инвестиции, лишив нас возможности выплачи-
вать зарплаты и пенсии, а затем ввели бы блокаду Сербии» 
«Мой долг принимать решения, но самые важные для страны 
вопросы будут решать органы государственной власти и ее 
граждане, а не я лично. Я мог бы отказаться от их предложений, 
но, напомню, что Милошевич до последнего момента думал, 
что на нас не полетят бомбы». «Такой жесткий подход, с тре-
бованием согласиться на все безотлагательно прямо связан с 
конфликтом на Украине, с тем, что мы не ввели санкции против 
России. Самое страшное, в беседе с представителями самых 
могущественных стран мира я понимал, что никто даже слушать 
не хочет». «У них есть своя повестка дня — поражение России, 
и в этой повестке все, что мешает, будет безпощадно убрано. 
Никакие рациональные аргументы не работают. В Европе много 
нервозности. В Европе де-факто война, нет терпимости, они хо-
тят, чтобы мы были их тихим задним двором». Теперь дайджест 
дайджеста. 
1. Сербии предъявлен ультиматум. Ни на какие аргументы, ни 
на какие юридические акты (в том числе, и на собственные 
гарантии), ЕС и США внимания не обращают. В праве на «нет» и 
даже «но» отказано. 
2. В ультиматуме два условия. Первое: «отпустить Косово» 
(можно без признания), второе: официально примкнуть к 
антироссийской «коалиции», с зачисткой «всего русского» по 
лекалам Украины.
 3. Время на размышление вроде до июня. В случае отказа от 
ультиматума - как минимум, жесткие санкции, а затем блокада; 
и более того, прозвучал намек на возможную войну и новые 
бомбардировки. 
4. В такой ситуации «Саша» заявляет, что готов уйти в отставку, 
если партия не поддержит его, и прямо говорит, что вопросы 
такого уровня решаются на референдуме, и пусть будет так, как 
решит народ. И от себя. Заявление страшное. Человека перед 
камерой выкручивает и ломает. А в политическом смысле еще 
страшнее. Кто не понимает, даже объяснять не буду. Но люби-
телям упрекать президента Вучича в попытке «сидеть на двух 
стульях» советую подумать о том, что он, на самом деле, сидит 
только на одном, причем на самом краешке, а под другим полу-
попием - пустота.

Утилизационный сбор уже ОПЛАЧЕН!

Пришла «попрошайка» за мусор! Обратите внимание на Феде-
ральный закон от 24.06.1998 N 89-ФЗ (ред. от 07.04.2020) «Об 
отходах производства и потребления».На основании 89-ФЗ, ути-
лизация ТБО лежит на производителях и импортерах товаров 
и упаковок, которые отчисляют в гос. бюджет «УТИЛИЗАЦИОН-
НЫЙ СБОР» тот же налог и правительство обязано оплачивать 
региональным операторам сбор и утилизацию ТБО. Также 13% 
взято из подоходного налога, также в магазине уплачено 10% 
НДС за товар первой необходимости и 20% НДС за товар вто-
рой необходимости. Требование «попрошайки» не законны! Вам 
предлагают оплатить за вывоз ТБО добровольно, второй раз!
Чем отличается указ или закон, подписанный президентом, от 
оферты, которую обнародовали путем публикации в интернете? 
Отличительные черты подлинника: цветной герб, подпись, синяя 
печать, которая ставится рядом с подписью, не перекрывая ее. 
Черно-белые документы с оттиском канцелярии - это не офици-
альный документ, а оферта. 
Оферта означает предложение. Если вам сказали на некий 
текст, что это закон, который нужно исполнять, и вы поверили 
и подчиняетесь, то, значит, вы приняли оферту. Если некий доку-
мент вам не нравится по содержанию, можете его не принимать 
и не выполнять. Закон, который гарантирует свободу договора, 
тоже есть! 
Правда, если поискать, какие законы реально подписаны и опу-
бликованы по законом установленной процедуре (в установлен-



ные законом сроки в обязательных официальных изданиях), то 
окажется, что у нас практически нет таких законов. Есть реше-
ние Конституционного суда о том, что законы, не опубликован-
ные должным образом, не считаются вступившими в силу и не 
подлежат исполнению. 
Так что выигрыш в суде обезпечен. Правда, только для тех, кто 
не боится и готов бороться за свою свободу.

КАК РАФИНИРУЮТ РАСТИТЕЛЬНОЕ МАСЛО 
А вот так: берут семечки и заливают их…ГЕКСАНОМ. 
(прим. Гексан – это органический растворитель, аналог бензи-
на). 
После того, как из семечек выделяется масло, гексан удаляют 
парами воды, а то, что осталось – ЩЁЛОЧЬЮ. Потом получен-
ное обрабатывается водяным паром под вакуумом, чтобы ОТ-
БЕЛИТЬ и ДЕЗОДОРИРОВАТЬ продукт. И затем ЭТО разливают 
в бутылки и гордо именуют маслом. 
ПОЧЕМУ же такое растительное масло приносит ВРЕД? Да 
потому, что как ни обрабатывай, а остатки БЕНЗИНА и прочих 
ХИМИКАТОВ все равно содержатся в масле. Рафинированное 
масло, прошедшее ТЕПЛОВУЮ и ХИМИЧЕСКУЮ обработку, 
ОБЕДНЕНО белками, витаминами, фосфатидами, каротином и 
хлорофиллом. Его жирный состав отличается от первоначаль-
ного, а УСТОЙЧИВОСТЬ к окислению ПОНИЖЕНА. 
А население годами употребляет это маслице с бензинчиком и 
удивляется, что стареет быстро, что рак помолодел…
Что делать? Покупать НЕРАФИНИРОВАННОЕ.

Белая Гвардия 
«Эти русские - мягкотелые славяне и постоянно гово-
рят о прекращении террора и чрезвычаек», - говорила мне 
чекистка: «Если только их допустить в чрезвычайки на 
видные посты, то всё рухнет, начнётся мягкотелость, 
славянское разгильдяйство и от террора ничего не оста-
нется. Мы, евреи, не дадим пощады и знаем: как только 
прекратится террор, от коммунизма и коммунистов 
никакого следа не останется. Вот почему мы допускаем 
русских на какие угодно места, только не в чрезвычай-
ку...»
При всём моральном отвращении ... я не мог с ней не согла-
ситься, что не только русские девушки, но и русские мужчины - 
военные не смогли бы сравниться с нею в её кровавом ремесле. 
Еврейская, вернее, общесемитская ассировавилонская жесто-
кость была стержнем советского террора...»
Г. Н. Михайловский, «Записки из истории российского внешне-
политического ведомства. 1914–1920 г. г. М., 1993, книга 2-я, стр. 
176.

Выход США в мировые лидеры по экспорту 
природного газа.
Один из итогов СВО, который можно уже зафиксировать — 
выход США в мировые лидеры по экспорту природного газа. И 
хотя финальной статистики от EIA (Управление энергетической 
информации США) еще нет, но уже сейчас можно давать опре-
деленную оценку. Только за первые 9 месяцев совокупный 
экспорт (трубопровод и СПГ морем) составил 146 млрд 
куб. м. В теории могло быть и больше, если бы не пожар на 
СПГ-терминале Freeport, почти на 20% снизивший возможности 
отгрузки сжиженного газа. Тем не менее прогнозируемый итог: 
200-205 млрд кубометров за 2022, что на 40% больше чем в 
2020, а потенциал на 2023 оценивают в 225 млрд кубов, что 
однозначно выводит США на первое место в мире, так как 
предел России за истекший год оценивают в 180 млрд, не 
больше. 
Конечно, такой рывок не был бы возможен без наложенных на 
Россию санкций, взрывов на «Северном потоке» и принципи-
ального отказа ряда стран закупать российский газ. 
США буквально за год отжали у РФ европейский рынок, и 
со свойственной американскому бизнесу агрессией навязывает 
долгосрочные контракты по 400-600 долларов за тысячу кубов 
(с учетом доставки 800-1000 долларов), раздает кредиты на 
строительство терминалов для приема сжиженного газа, расши-
ряет инвестиции в собственную добычу и транспортировку. Все 
это говорит только об одном — американцы в лепешку расши-
бутся, но больше не пустят российский газ в Европу, хотя 
и продают свой в два раза дороже. А это значит, сбыт аме-
риканского СПГ будет обезпечиваться не рыночными, а полити-
ческими рычагами — развитием санкций, эскалацией военного 
конфликта, давлением на ЕС в вопросе возможной нормализа- 

ции отношений с Россией, а наша страна, в свою очередь, все 
сильнее будет зависеть от азиатских покупателей. Возврата 
к прошлому уже никогда не будет, уважаемые читатели.

Нет любавичским хасидам в России!
ЭКСПЕРТЫ: «СУД НЕ ДОПУСТИТ ОПРАВДАНИЯ 

МАТВЕЕВА НИ ПРИ КАКИХ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАХ» 
Небольшой консилиум компетентных юристов обсудил, зачем 
суд над обвиняемым в разоблачении холокоста профессором 
Матвеевым сделали закрытым. Эксперты пришли к следующим 
выводам. 
На протяжении судебного процесса судья Наталья Графова не-
однократно заявляла, что оправдательный вердикт присяжных 
может быть отменён, если на коллегию будет оказано давление. 
На сегодня очевидно, что суд позаботился о получении основа-
ния для такой отмены.
Напомним, 26 декабря в суде без присутствия присяжных 
было оглашено некое заявления, якобы поданное в судеб-
ную канцелярию от имени десяти присяжных заседателей. 
Авторы просят удалить обвиняемого Владимира Матвеева 
из зала суда и проводить рассмотрение дела в режиме за-
крытого заседания, т.е. без слушателей. Присяжные или тот, 
кто составил для них это заявление, пишут о «возрастании 
рисков персональной безопасности членов коллегии присяжных 
заседателей» и о «участившихся случаях несанкционированной 
фото- и видеосъёмки присяжных».
При этом оглашённое судьёй заявление не было продемонстри-
ровано Матвееву и его адвокату (!). Прокурор Елена Хожае-
ва поддержала незаконное заявление присяжных. Прокурор 
проигнорировала тот факт, что на заседании 12 декабря после 
провокационного сообщения судебного пристава о том, что 
В.Матвеев якобы фотографирует присяжных, стороной защиты 
было заявлено возражение. Защита предложила тут же для 
опровержения ложного заявления о ведении фотосъёмки в 



зале суда, не откладывая, открыть фотогалерею на телефо-
не подсудимого и убедиться в том, что там нет ни одного 
фотоснимка ни одного из присяжных.

Судья Графова и прокурор Хо-
жаева без объяснения причин 
отказались проверять теле-
фон Матвеева. Вместо этого 
спустя некоторое время судья 
удовлетворила это нелепое за-
явление присяжных: удалила 
подсудимого из всех даль-
нейших заседаний и сделала 
процесс закрытым «для 
обезпечения безопасности 
присяжных».
Таким образом, посредством 
этой неубедительной провока-
ции были заложены псев-
до-обоснования для того, 
чтобы в будущем, если при-
сяжные оправдают Матве-

ева,  признать такой вердикт незаконным и отменить его. 
«Ну конечно, присяжные оправдали этого нациста и антисе-
мита из страха, поскольку на них оказывалось давление!! Суд 
даже пришлось сделать закрытым, а самого Матвеева удалить 
с заседаний!! Но все присяжные уже всё равно были страшно 
напуганы… ведь Матвеев их всех перефотографировал!! И если 
бы они его не оправдали, он наверняка отдал бы их фото 
своим боевикам-антисемитам для немедленной распра-
вы!!...»
В результате этой бездарно разыгранной нелепицы весь суд над 
мужественным русским учёным Владимиром Владимировичем 
Матвеевым окончательно превратился в безстыдный спек-
такль под управлением еврейских кукловодов.

ТРЕТЬЯ МИРОВАЯ ВОЙНА

В общем, по танкам ситуация уже ясна. Типы, количество, 
примерные сроки. Обучить украинские экипажи займет от 1 до 
3 месяцев. На «Леопардах» чуть попроще, на «Абрамсах» не-
сколько сложнее. Но всё это дело времени. И как раз его у нас 
не так много.
В начале сентября «Третья мировая» делала прогноз, согласно 
которому в течение полугода ВСУ получат от Запада системы 
ПВО «Пэтриот» и современные танки. Мы не ошиблись, хотя, 
если честно, хотелось бы.
Танки и ПВО – это рубикон, который в полной мере будет пере-
йден с началом поставок истребителей F-16 (перспектива 1,5-2 
лет в случае с украинскими летчиками и куда быстрее с запад-
ными отставниками).
Сейчас российские политики, бывшие военные и эксперты зава-
ливают государственные СМИ однотипными комментариями, со-
гласно которым западная техника «будет гореть как советская». 
Интересное выражение, ведь вторая как раз у нас. Справедли-
вости ради нужно отметить, что гореть будет вообще всё 
– наши танки из того же металла, что и их. Вот только современ-
ных боевых машин у стран НАТО куда больше, чем у нас.
Объем первичных поставок западных танков Украине оценива-
ется в 120-140 штук. Однако главное начать. Возможности НАТО 
здесь существенны. В первую очередь это касается «Абрамсов» 

(порядка 3,5 тысяч на консервации в США) и «Леопардов» (так 
или иначе можно насобирать до 300 штук без потери боеспособ-
ности армий НАТО). «Челленджеры» и «Леклерки» учитывать 
смысла нет. Если американцы зададутся целью, сотни боевых 
машин будут сняты с хранения, направлены на оборонные 
заводы для модернизации и переданы Украине. В этом нет ни-
чего сложного, тем более, что все потраченные на это средства 
останутся в США, то есть будут инвестированы в собственную 
экономику. Сплошной профит.
Еще одна деталь. Я бы сказал, – ключевая. Украина не получит 
сразу много техники. Танки и БМП будут передавать партиями и 
растягивать процесс. Вообще, затягивание процесса – украин-
ского конфликта – это и есть конечная цель Запада. Здесь 
не выгодно победить Россию, отбить Донбасс и уж тем 
более Крым. Каждое наше действие, нацеленное на победу 
(мобилизация, наращивания объемов производства ВПК) будет 
встречать равноценное противодействие. Вашингтону нужна 
долгая, изнурительная война на истощение. Во-первых, рос-
сийская экономика имеет свои пределы прочности, а введенные 
против её энергетического сектора санкции сработают не сразу, 
для этого нужно время. Во-вторых, затяжной конфликт будет 
увеличивать людские потери. С ними не считается Киев, но 
считаемся мы. В-третьих, многолетняя война, которая уже 
точно никак не сможет называться спецоперацией, негативно 
скажется на имидже российской власти и России в целом. «Вто-
рая армия мира» вдруг застряла на какой-то Украине. 
Если заглянуть на перспективу 1-2 лет, принимая во внимание, 
что конфликт останется в таком же вялотекущем состоянии, то 
перспективы его разрешения всё больше будут стремиться в 
пользу политических переговоров, причем совсем не на наших 
условиях. ВСУ насытят системами ПВО разного класса, прикрыв 
наиболее значимые военные и инфраструктурные объекты, обу-
чат эксплуатации современных танков, довооружат артиллерией 
и высокоточными боеприпасами к ней, – и вуаля, украинская 
армия сможет проводить молниеносные атаки, заставляя 
нас переходить к глухой обороне (в лучшем случае).
Нередко встречаю утверждение, что техника ничего не решает – 
решают люди. Сегодня прочел комментарий одного известного 
российского «военного эксперта» с фамилией на букву Л. Этот 
кудрявый и усатый «специалист» заверял, что и на старом Т-55 
с умелым экипажем можно эффективно противостоять немец-
ким «Леопардам-2». Ну, что тут сказать... Хочется верить, что в 
Минобороны всё же со всей серьезностью смотрят на грядущее 
появление западных танков в зоне СВО. Ведь совершенно оче-
видно, что не будь поставок оружия, украинская армия не позд-
нее конца лета 2022 года потерпела бы тотальное поражение. 
Так что, увы, техника решает. В особенности современная тех-
ника, которой у ВСУ становится всё больше. Именно благодаря 
ей украинская армия имела успех на двух известных направле-
ниях. Высокоточные удары ствольной и реактивной артиллерии, 
высокомобильные группы, вооруженные современными ПТРК, 
огромное количество переносных зенитных комплексов, – и вот 
мы покидаем Купянск, Изюм и Херсон. И всё это никуда не 
делось. Более того, оружия станет еще больше. В совокупности 
с миллионными мобилизационными ресурсами Украины это 
представляет собой опасную силу.

В России продали завод необходимый для оборонки.
Речь о девятом центральном автомобильном заводе в г. Эн-
гельс. Несмотря на протесты директора и работников завода, 
статьи в СМИ о том, как необходим завод, ведь на нем ремон-
тируют российскую военную технику. РОСТЕХ во главе с другом 
Путина С.Чемезовым завод успешно продали. 
После требований, писем общественности губернатор Саратов-
ской области Роман Бусаргин и Вячеслав Володин развели фей-
ковую бурную деятельность по спасению завода, вешали лапшу 
людям, как они обязательно помогут. Мол, успокойся, народ, не 
вмешивайся, мы проблему решим. Не решили. 
Завод был признан убыточным, хотя из письма директора 
Шинкарева А.В. становится понятным, что убыточным предпри-
ятие сделали намеренно. В условиях СВО на оборону тратятся 
миллиарды, а работники завода являются высококлассными 
специалистами завод убыточным быть не может и не должен. 
Но по итогу 30.12.2022 г, под шумок новогоднего застолья, за-
вод, жизненно НЕОБХОДИМЫЙ нашей армии, продали некоему 
ИП Зайцеву Николаю Кирилловичу, зарегистрированому 14 
марта 2022 г 
Завод обошелся им в 245 035 555 рублей 55 копеек. 



ИП Зайцев действует в интересах ООО «Энгельсский ме-
талл», который не занимается ремонтом техники. Компания 
занимающаяся рынком черных и цветных металлов приоб-
рела завод исключительно для того, чтобы его уничтожить.

«Убыточный завод» на 400 позиций: здания, техника, стан-
ки, краны, все пойдет под уничтожение. Завод, который мог 
бы ремонтировать в год до 300 машин БМП-1 или БМП-2 при 
работе в одну смену и 450-500 машин при работе в две смены. 
Шинкаренко уверен в том, что завод реально укомплектовать 
для работы в две смены. И тогда боевые машины можно будет 
ремонтировать на небольшом удалении от линии фронта. 
Напомню, что все заводы - это наше с вами имущество, народ-
ное, построенное на наши народные деньги, которые в государ-
ственном перевороте 93 года, устроенном ЦРУ были переданы 
в частные руки. 
Но зачем нам использовать старые заводы. Мы расскажем лю-
дям что они убыточные, ликвидируем и запланируем постройку 
новых. Когда-нибудь. 
ПО МОЕМУ мнению, такие действия и есть дискредитация 
армии!! Вот она настоящая дискредитация. Не когда матушки и 
женщины кричат, чтобы их сыновей обули, одели и накормили 
на фронте, не когда они задают вопросы, почему дают нелогич-
ные приказы. Дискредитация - это когда уничтожаются вот такие 
предприятия. 
Кто знает об этом? Шумит ли Саратов и Энгельс об этом произ-
воле? Почему народ опять молчит? Чего он ждет? 
Все кто из Саратова - вступайте в народные комитеты ОСВР 
и разбирайтесь с проблемой. Народы всех регионов - должны 
встать за себя и заниматься спасением страны, а то скоро уже 
нас самих тут продадут под звон бокалов и фейерверков. 
источник новости: https://topwar.ru/207987-remontnyj-zavod-
nuzhnyj-fron..

Дмитрий Фёдорович Устинов о И. В. Сталине:

же и в отношении Сталина.» 
«Сталин обладал уникальной работоспособностью, огромной 
силой воли, большим организаторским талантом. Понимая всю 
сложность и многогранность вопросов руководства войной, он 
многое доверял членам Политбюро, ЦК, ГКО, руководителям 
наркоматов, сумел наладить безупречно четкую, согласованную, 
слаженную работу всех звеньев управления, добивался безус-

«Вероятно, никакой другой 
человек, кроме Сталина, не 
смог бы сделать то же самое 
в войне, с такой степенью 
безпощадности, гибкости или 
целеустремленности, какой 
требовало успешное ведение 
войны в таких нечеловеческих 
масштабах.» 
«Сталин, что бы там ни гово-
рилось, - это наша история. Ни 
один враг не принес столько 
бед, сколько принес нам 
Хрущев своей политикой в 
отношении прошлого нашей 
партии и государства, а так

ловного исполнения принятых решений.» 
«Риск оправдан только тогда, когда он необходим, когда без него 
не достичь нужного результата - говорил Сталин. И я с ним пол-
ностью согласен. Рисковать нам приходилось много, но я всегда 
верил в достижение необходимого результата.» 
«При всей своей властности, суровости, я бы сказал 
жесткости, Сталин живо откликался на проявление разум-
ной инициативы, самостоятельности, ценил независимость 
суждений… Он поименно знал практически всех руково-
дителей экономики и Вооруженных Сил, вплоть до дирек-
торов заводов и командиров дивизий, помнил наиболее 
существенные данные, характеризующие как их лично, так 
и положение дел на доверенных им участках.»

НАС НЕЛЬЗЯ ОТМЕНИТЬ

Нас нельзя отменить.
Но представьте: России не стало…
И придёт нас добить
Саблезубая тварь капитала.
И загонит свой штык
Прямо в грудь нашим землям исконным.
Будет русский язык
Рвать из сердца народного с корнем.
Будет душу топтать.
Бить в лицо. И плевать на святыни.
Будет Родину-мать
Гнать прикладом по русской равнине.
Бросит книги в костёр.
Из истории вырвет страницы.
Только русский простор
Так и будет на волю стремиться.
Мы вросли в эту ширь.
Мы одна с нею рана – на срезе.
И народ-богатырь
С русской печки, как Муромец, слезет.
Так и будут сквозить
Эти дали небесного цвета.
Нас нельзя отменить,
Потому что Россия безсмертна.

Леонид Корнилов
18.01.23 г. 
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Василий Мельниченко о фантастиче-
ской разработке в Сколково:
в Сколково наконец-то разработа-
ли гроб для чиновников, в котором 
можно утащить с собой на тот свет 
всё украденное.
https://youtu.be/s5x1XIlYVOY


